

バス・トス・週報

第二百号
昭和十九年
一月廿一日

發行

REGISTRADOR
KOITI MORI
發行所
RUA PRES.
VARGAS 188
BASTOSREDATOR
SHION ODA
C.P 112
BASTOS誌代
-4年 60¢
外部 70¢四組合所属員の
座談會開催を

提唱す

- 一 バストスは此のまゝの農業形態、經
理機構で宣しきや
二 組合の統合、是か非か？

前記テーマで、これを追、一部の人々によつては多少とも論議されて參りました。主なのは有志で、眞の農業者はかり而も四つの組合の所屬組合員がその為めに集つて討議し合ふたことは無かつたようあります。そこで今度は直接農業經營者ばかり、四組合をそれ利用していける方々はかり集つて、前記テーマについて意見の交換を見たりどんなものであろうかと考へます。

座談会出席者の範囲

1. 必ずしも組合の統合、云々操へ札
2. 又必ずしも反対でなくともよいです。
3. おしいのです。出席者は四組合の内、何れかの所屬員である二点、農業者を現に組合を利用していること。

提案者の希望
1. 今回の座談會は第一回の懇親会で方
つて、その動きによって方二回または三回
で立消えになるかも知れません。それで
各組合の攻撃や非難などは避けたま
たしません。誤解のないよう、本來れは
人數多すぎては整理に困りますから
思ひます。先着申込順とし他は傍聴と致します
が、本來れは一組合から三人位づ、出席
してもらいたい。十二三人位が一番適当と
思ひます。

出席希望者を募る

A 来る二月十五日迄に、直接御申込下さい。
B 費用は不要です。

E.D.C. 少くとも四五時間はかかる見込。
期日は二月廿一日（或三日曜の予定
は佐野食堂二階）

代理店

佐々木葉公司
西川葉公司

バストス附近の方は左記で御求め下さい

弱い子に
弱い子にしませう

新らしい服で旅行はいいね！

バス・トス・週報社が此の問題にタッカ
にする理由は世論調査と、もう一つ正直
に希望して居るからです。他の組織が去り出すより一番提唱し
やすいい立場にあるので、口火を切る迄
であつて、前掲の至難な問題の解決
に奔走しようといふのではありません
人間問題を解く鍵の在り家だりで、
深いて見ようではありますか？

シマーカラ區總會 益仁

役員改正

セツソンの動辭 その二

ボンフヰン一區は

毎日力ミニオンで

スルツホ通字案

去る十二月廿四日夜シマーカラ區にては總會を開催した。正副を布いて該に三年目を近之益々親睦と友交を深めている。同役員改選を行ひ左記の様な額振れと有った。

新役員

正副区長

副区長

會計

第一組長

第二組長

相談役

青年團

新役員

文化部

産業部

野球部

陸上部

刷並会計

団長

横田

女子青年團

大倉

男子青年團

寺山

田口

小山

大山

田澤

倉沢

将軍

重三

勇九

田正雄

本山

寺口

本山

田口

田正雄

木ノ原ニ区では寺本林次郎前区長より新区長見政辰氏にバトンが渡され一月上旬全役員会に協議の結果左の二案が通過決定した。
○フルツホ連学生を力ミニオンで
お子弟の力ミニオンに毎日支給してもらう
こととす。元はオニアスが毎日通つたものだが
それも全くなり中央へ寄宿せしむるには適當の
家が無い所からカミニオン家と作ったものである。
生徒の外にも所用ある人、買物にあかけろ人等
半日の暇があろかで本業は全役員の支持を得
ていう。因に二月の新学期より実施し中央
部出發点は、ホストエッソ前である。
○全役員一人のこうす
○週報の購読者

区貴の中に購読者も織込む

もとバストス週報は全移住地の連絡機
関であったが、戦後何もかも變つてしまつて、青年
団の手とはなれてしまい個人的なものとなつたが、連
絡機関としての価値には變りがないので、ボンフヰン
では各戸に之を配り、料金も区費と共に区会計が
まとめて取扱ふことになった。配布の方法も、郵
便によらず、連字のカミニオンがもうかへるので各戸
入てもすっと便利で迅速となるわけである。
どうかボンフヰン區同様

各戸でも、そく、小機運が起りますように

ユーカリフトの苗

並に各種花苗分譲

去年大雹り爲めに私方のユーカリ苗は、すくり叩
かれてしまい、註文品中波々未せんでしたが
今回本場より大量送附にて参りました故

どうぞ玉急御申込下さい

美しい花苗も各種販賣いたしました

聖市四百年祭 新津牛九
開闢方おがし語りての世紀の
この發展を市民寿ぐ
わがコロニアもビーグアの声

藤川一秀

サン・ジョゼ中学校の

。。。アーバガント。。。

。。。生徒募集。。。。

サン・ジョゼ中学校は日本人子弟の為めに次の
課目が設けられています

一、書記部

午前七時より正午迄

二、商業科

午後七時より十時半迄

三、師範科

午後一時より五時迄

四、音楽科

午後一時より五時迄

五、タブロイド科

午後一時より五時迄

教育の必要不可を父兄に訴ふ

現在日本の義務教育は小学五年中学三年
高校三年六三年別となくて居ります。当アフ
ルでもタルお四年たけてよく中学校進級させ
る事は此後の活社會を豊かにするには欠く可
からざるものであります

商業系学校資格

本校の商業科は大学予科と同資格あり、
但國中の大学又は専門学校に易く入学を得
待望の師範科

江湖の輿望に応へ本年より師範科と
新設しました。
資格、トッパン・オ・クルース・ランシャウアヒ因
等であります。

入学志願者の必要書類(師範)

ナシメント(生証明書)

○ 中学予科

十八歳以上の男子、兵事課修了の
書類及品行記述が必要とす。

○ 予備科

本年(一九五五年)中学生へ入学する者の為め
に予科と設けました。(入学と容易になります)

○ 中学予科

父兄の最大の悩みであった教育問題も、これ
で大半解決されうあります。太費用をか
けて聖市近郊とおこすとも、当サン・ジョゼ中學
を擴大することによって、之を利用されるがほ
うトス理想郷建設により一層の復興と果すもの
を確信するのであります。

サン・ジョゼ中学校長

フレインスト

通学にとても便利な場所、小住宅都合に
より賣却いたしました。

穂井田一丈

永野 隆保石結婚
ミシティの重鎮永野十三氏の長男一人息
子の隆保君は、七年前ミニテイロとえてリス市
の商業並高等商業を見事首席で卒業し
たが、米澤徳明氏文喜のせ話でオーロドケス
市の大久保春人氏の女婿静江さんと華燭の典
を挙げた。一月廿三日池田旅館大千で被
宴と祝った。ハラベニス

佐伯製綿所 受け取マシタ

綿打直シ。毛羽打ナ致シマス

フトン綿 製造販賣

毛羽綿ハ軽カテ着心地ヨロシ

寒サ、煩備ニ皆様、工場トシテ
御引立、御用命、程頼上矢マス

アーヴアルガス街五三七

穂井田製綿所

Radiadores, Pulverizadores.
ラジアドール 噴霧器

Reforma, Concerto, e Limpeza

改造、修理、清掃 ハンド付 いたします

御用命下さい

SHIZUO HOIDA

RUA PRES. VARGAS 537
BASTOS C.P.

バーストス短歌

柳木樹會詠草

席題「雨、新年」

帰省せる子等もひぬもす復ふろびて

雨降りしきる正月三日

森重枝美

寝不足の元もなればこの朝ま（あした）

ものうく條間に雨の音きく池田夜詩緒

用沼氏ついた至うす新年の歌會

席上なにか淋しき

森重枝美

成す事は皆なしかえてソルテロウ

紙舟など、あかず流しあり

車道千代子

降りやまの輪道に子等は集ひきて

雨の正月夢の復正月

森重枝美

心安らに難煮を食せり

森重枝美

何すなく老いさうはえて留守を守り

或る付で、雨朝の鶴追ふ小舟修水

漸くも雨降りそめて新年の

心安らに難煮を食せり

森重枝美

各所より

御用命にて大多忙

取敢ず御礼申上ひます

アリアンサ式自動洗濯機の実験をして

御目にかけました處「こんな工工もん何

故早うもつて未ぬのか」と、あちうこちう

で叱られ、てんてこ舞ひです。

御註文多くて品足らず、ハイく御申

込煩にお届け申上ひます。

何とろ四十枚からシャツやズボンが

子供の手間で二十分。ハンドルをぐるぐ

とぐる大で、きれいに仕上るのですから。そりや奥様方のお嬢げにするのは理の

當然で御座んす。

まだ御うんにならぬ御方は、
バル水口へ御申込下さい。實際に
機械を持参して使用して御目にかけます

アリアンサ式自動洗濯機

一平販賣人

ナウス

加藤子太郎

青年団の話

當時中央某權制確立せんと後藤團長が
やつさとびたが、支部制廢止、支部と云はす
スカッタ青年團を中心とする勢力分散を叫んだのが力
団合制から脱退きほのめかす処まで来た二ことがあ
つた。そのなだめ役に系音老先生が出来た二ことがあ
る。十数年前の事だが、老先生今ほどよほくても
居らず、新調のカジミーラ服を一着に及んで自動車
にふんぞり返り、半日もかゝって、どうやう、押へては来
たが、車の真相は後藤團長に對する対人感情
が主流を走って居たので、中央某權制問題は後
藤團長が居る間、中々解けがたるものとなり、長く
痘の如き症情を呈した。由来カスカッタは大臣
だけに中々勢力があり、中國と制するに四川を占も
るが如く、カスカッタを制すれば何とか料理
が出来るように思はれた。カスカッタ浅田田代も實
は中央に乗り出でて後藤にとゞ代ろうとの下心が
あつたかも知れぬが両社並び立たず、此のホリナ
コは浅田の命取りともなつたが、後藤も久々かず
中史失脚の機運にぶつかつてしまつた。その空
間、渡辺パウロが一人で頑張りカスカッタ青年團と
よく指導した。一九二二年三四年の交であつた。
ブロニアエにも偉材が出た。越智勤時代を記憶
後藤帰國後を受けてボン兵の法學士平川
と洋一と聯青團長たうしめ、自ら副團長に就
任して全勝青の実權を掌握し天下に号令
した。

山中弘氏の手記によると……

一九三四年の改編で聯青の團長は平川法學士
から八重櫻者吾になつた。此の頃の記録が全
然ないので、そのトリオが判らない。その頃の支部
團員で現存の方で当時の事を御存じの方は
固史編纂室に爲めに協力し、何かと御放へよいた
き度、ものである。

一九三五年小生カスカッタの團長になつて中央
へ顔を出でて見たら皆若手ばかりで、ワスと煙たが
つて相手にてくれないのコレツ いけないと思ひ
以後は總務部長の高柳甚吉（現ハリック新聞
社副社長代理位にさせられてる筈）をカスカッタ代表
にし、そのウシロを西山（先達副團長にてたう、やつと
連絡がついた。以てワスが如何に、さうわれていたか
わかる。小生は、あとを加納要助に譲つて一九三
六年ゴーネス商会に入社した。此の年中村さん
が大改革をやり且つ中堅青年講習会をカ
ラジルで始めてやつた。場所はバーストス一綜合館
であった（以下次号）

話の肩書き

小桜・宮

あらわれ給ふ

加藤朝香、宮があらかせざきなし給ひ、しこたま
かき込んでせの飯狼どもを、うらやませたりければ
これに刺殺すこれたるにや、バストスにも遂に、も
つたいなくも小桜・宮出現に及び給ふ。時日
恐ろく伺候したるに、はやすて取り巻き
近五六人侍へり、直接御言葉を賜ふ能け
かりしは、かへすくも口惜しき極みなり。
侍従武官、半藤剣詔少慰、熊野大納言中
情、混血粘足式部官など、聞き覚えある取
巻きなり。一体何の陰坊をと向へば、小桜・
宮を拝みて天智教とふ新宗教立宗中に
て只今福陰經編纂半はなりと、なるほど
之れなり。サギでも鳥もあるまじ、お貴賤かせ
きかと向へば笑つて答へず、尚遠謀深慮ある
ものの如し。ゆめゆめ油断あるな。

新型眼鏡各種到着

サンダラス是最も理想的

色調で、あなたの眼を

完全に強度の

太陽光線から守ります

正確な時計、有名品に限ります

高田時計店

ジジネイアホド向側

来る二月一日より

入學受附け開始

家政科

二ヶ年及一年半

手頃のユーカリフット(鶴舎建築用)

上等木炭、レンニア(ラッシャー)

御註文は佐藤商會へ、どうぞ
おまちせられんことを

バストス家政女子学校

佐藤利右エ門

バストス寫眞同好會新役員

去る一月廿四日佐野食堂に集合した、バストス
寫眞同好會員は、本年度の諸般行事の打
合をなし、次いで役員の改選を行つた。

會長

宮崎北眠

会計

早川永

幹事

安齊由

副幹事

支文

古田正

島崎

長橋智

晶庭

バストスの王子祭
いよ／＼公式祭典と決す

ドトルルシナー、太イラヨーリヨ州代議
士の王子祭に關する電報が去る一月十六日石
橋長児氏宛に届いた。同文によると、申附て
バストスにて挙行せられた王子祭は、一月十五
日附官報記載の如く州令ガニ五九六号を
以て州内に於ける公式祭典と決定された旨を
通告して来たものである。

こうなつて見ると、一回きりでやめるつもりの
王子祭も、いやだりして続行せねばならぬ
こととなり、娘も親の懽が新に一つふえた
わけである。女王様になつてくれるのはありが
たいが、何しろ少くかうぬ金がりますのでのう。
婦人会にて見れば、ここは一つ大いにふん張
て此の財源を逃すわけにも行くまい、なん
なにもうかるなり、一つ割込んで共同で行くべ
と考る手もあり、名物復持にも中々智慧の
いろせ力中と存つたものではある。

アルゴドン及 アメンドヰン

其他農産物買入れます
アメルテバロス街角

雜穀商 佐藤勇

新時代の主婦として必要な智識教養を
おまちなく貰得する為めに、あなたの子供
を入学せしめられんことを